



## ☆ 令和6年度 町会長新年挨拶



新年あけましておめでとうございます。

輝かしい新年をご家族お揃いでお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は神田千鹿頭神社の御柱大祭を初め、町会の事業推進に多大なるご支援ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

コロナウイルス感染症も昨年5月には2類から5類に引き下げられコロナ禍での社会経済活動も緩和され賑やかさも取り戻しつつあります。

町会としても、4年間コロナ禍で失われた事業を復活しつつ、加えて町会の皆様の健康維持増進に向け、役員並びに理事を中心に企画し、皆様方にご参加を頂いているところであります。

どうぞ、今年もコロナとインフルエンザとの同時流行に気を付け乍ら、皆様方のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。

## ☆ 敬老の日打ち上げ花火



今夏予定されていた納涼祭で実施する予定の打ち上げ花火ですが台風の為中止となりましたが9月18日敬老の日に実施しました。

公民館の駐車場へも、役50名の皆さんが花火を楽しみました。来年こそは納涼祭で皆様と一緒に見られるように祈っています。

## ☆ 100歳体操始まる



自主サークルとして神田町会いきいき百歳体操が開始されました。毎週土曜日10:00より公民館で実施しています。現在20数名の方が楽しく参加されています。筋力運動が介護予防になりますので宜しかったら皆様もどしどし参加ください。お待ちしております。